

Innovationspreis 2018

Axians Infoma sucht Kommune der Zukunft

[14.06.2018] Kommunen, die sich mit der Software Infoma newsystem für die Zukunft aufstellen, können sich jetzt um den Axians Infoma Innovationspreis bewerben.

Auch in diesem Jahr lädt Axians Infoma zur Bewerbung um den Innovationspreis ein. Wie der IT-Dienstleister berichtet, arbeiten viele Kommunen jeden Tag auf Basis seiner Finanz-Software Infoma newsystem an neuen Konzepten und spezifischen Umsetzungen, um die Prozesse in Verwaltungen sowie öffentlichen Einrichtungen für die Zukunft neu aufzustellen. Die Verwaltungsmodernisierung spielt dabei eine immer größere Rolle. Axians Infoma will die Realisierung dieser Projekte mit dem mittlerweile sechsten Innovationspreis würdigen.

Bewerben können sich die Kommunen der Zukunft bis 31. August 2018. Die Unterlagen können über die Website des Anbieters heruntergeladen werden. Der Sieger des Innovationspreises 2017 war die Stadt Düren ([wir berichteten](#)), Marsberg und Borgholzhausen waren die Finalisten ([wir berichteten](#)).

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, Innovationspreis 2018